
 
附錄 1 

 
 

2008 年 9 月 8 日舉行的  
北區區議會交通及運輸委員會  
第 5 次會議記錄的修訂建議  

 
 
潘忠賢先生建議修訂：  
 
第 9 段  
 

  潘忠賢先生表示，該問題已經困擾了兩屆交通及運輸委員會。於上一屆委員

會中，委員已經與運輸署及警方詳細討論了此問題，並且了解到由於環境所限，運輸

署未能擴闊觀宗寺佛教寶靜安老院對出的行人路。他認為早期規劃的疏忽是此問題的

主因，由於該路段不能擴闊或增加單車徑，他認為加強宣傳教育才能真正解決問題，

而加強執法亦可幫助解決此問題。 

 

*斜體字代表新增部分  

 

 


